
大地沢青少年センター検討部会  

第１回・第２回の検討経過について  

 

＜第１回検討部会＞  

○日にち  ２０１８年６月２５日（月）  

○出席者  金子部会長  関野  馬場  土田  澤井  川口  井上  青木  平山  

○議題  （１）大地沢青少年センターの現状について  

    （２）大地沢青少年センターの課題について  

     ・平日及び閑散期の利用者を増加させ、施設の平準活用を実現し、    

利用者促進を図る  

①既存施設の有効活用  

②利用者ニーズに沿ったサービス提供  

③地域資源の有効活用  

    （３）利用者アンケート及び他自治体等への調査について   

＜第２回検討部会＞  

○日にち  ２０１８年１０月３０日（火）  

○出席者  金子部会長  関野  馬場  川口  井上  青木  

○議題   （１）大地沢青少年センターに関するアンケート調査報告（速報値）  

    （２）各調査比較報告  

    （３）新たに展開するサービスと施設の位置づけについて  

資料  ３  



＜第１回部会の主な意見＞  

・民間活力導入を前提として、大地沢の魅力を活かした、大人から子どもま  

 で楽しめるプログラムや、日帰り利用の人が立ち寄るためのサービスの検  

 討が必要である  

・「青少年センター」という位置づけを含めて、今後の検討が必要である  

  

＜第２回部会の主な意見＞  

・今後の事業展開に関しては、現状のままでは稼働率を維持していくのに限  

界があるため、青少年施設の位置づけではなく、「青少年の健全育成」の部  

分を担保しながらも、「市民の福祉増進」の部分を手厚くし、幅広い人を対  

象としていく必要がある  

・施設の名称に関しては、アンケートからも「青少年しか使えないと勘違い  

する人が多い」ということから、施設名に入っている「青少年」をとり、 

誰もが使いやすい施設にして行く必要がある  

 


